

Dozenten.

Herr Graf, Sie sind ein großer Naturliebhaber. Ist man da nicht eher eigenbrütlerisch. Wie kommt es, dass Sie dann gerne mit Menschen arbeiten?

Bereits in meiner Kindheit empfand ich in der Stille der Natur stets eine Energie, in der ich eine starke Geborgenheit fühlte. Ich habe es immer wie eine liebevolle Umarmung eines geliebten Menschen empfunden, die uns alles gibt was wir benötigen. Hier tankte ich Kraft. In meiner beruflichen Tätigkeit als Service-Monteur im Bereich Maschinen- und Anlagenbau rückten diese Empfindungen immer mehr in den Hintergrund und mir fehlte etwas. Zu dem früheren positiven Lebensgefühl wollte ich unbedingt zurück.

Im Frühjahr 2011 war in der Zeitschrift BIO eine kleine Annonce „Heilertage im Chiemgau“. Da musste ich einfach hin. Nach den zwei Tagen in der Heilerklinik war klar, dass ich die Ausbildung in der Heilerschule École San Esprit zum geistigen Heiler absolviere. Einheit und Vollständigkeit speisen sich aus einer alles verbindender Kraft, die dort allgegenwärtig ist. Ich habe hier meine Berufung gefunden: Spiritualität ist vor allem auch Lebensfreude, Lachen und Humor, ganz besonders aber die Liebe. Begegnung auf einer Ebene, Achtung und Respekt vor allen Menschen und das Göttliche im anderen anerkennen, diese Dinge sind Grundlagen meiner Heilerarbeit. Insbesondere kann sich das in meiner Aufgabe als Kursleiter an der École San Esprit entfalten. Ich trage nun aktiv dazu bei, dass noch mehr Menschen zu ihrer Heil-Kraft finden und viel Schmerz und Leid lindern werden.

Lorenz Graf

Rohrwiesenstrasse 2
72585 Riederich
Tel.Nr.:07123 360815
Handy 01786547742
lorenz.graf@gmx.de



„Die Säulen meines Berufes als Heiler sind Respekt und Lebensfreude.“